



田辺工業高等学校 マンスリータイムズ

ものづくりは人づくり

2020年6月

学校再開

昨年度から長期にわたり、新型コロナウイルス感染拡大防止対策にご協力いただいた皆様にお礼を申し上げます。臨時休業中や緊急事態宣言解除後の分散登校を



を経て、6月1日（水）にようやく学校再開いたしました。再開に向けて先生方が校内の清掃や消毒を行い、生徒のみなさんが安心して登校できる環境づくりに取り組みました。再開後も放課後には先生方が教室の机や手の触れる箇所を消毒しています。また、昼食については当面の間は、お弁当の持参となりますが、教室に加え選択教室の開放や中庭の利用など様々な感染防止の対策に取り組んでいます。今後とも皆様におかれましても感染防止対策にご協力いただき、笑顔が溢れる学校、地域に早く戻っていくことを願っています。

1年生オリエンテーション

5月20日（水）21日

（木）にクラスを出席番号の

前半と後半に分けてオリエンテーションが開催されました。1年生にとってはクラスメイトと出会う機会ともなり、少し緊張の面持ちに見えました。学年主任の進行で各部長の先生方から本校の学習や学校生活について説明がありました。1年生のみなさんは田辺工業高校の一員としてしっかり技術を学んで将来社会で活躍できるように頑張ってください！



オンラインへの取り組み

臨時休業や分散登校の期間に自宅で課題に取り組む時間を生徒のみなさんは経験しました。本校ではそのような期間の再来に向けて、オンラインでの授業や連絡等の手段の導入を計画しています。授業については先日も紀伊民報さんに取り上げて頂いた「Zoom」を研究しています。現状では補習や少人数での授業において実証済みで、クラス単位での実現を目指しているところです。（写真左上）また、オンラインによる学習支援システムについてはスタディサプリ（写真右下）を進めています。課題の授受や進捗状況の把握



など学習面でのサポートに加え、ご家庭との連絡手段の一つとして期待しています。これまでは本校に導入していたメール配信システム「eメッセージ」を屈指して、ほけん便りや連絡そして毎日の健康チェックアンケートを配信してきました。それぞれのシステムが得意とするところを活かして、効率的な生徒の支援に役立てる事を目指していきたいと思っています。



上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス <https://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920



きもとさんぎょうかぶしきがいしゃ

木本産業株式会社

代表者 代表取締役 白川 達規

所在地 有田市野187-1

電話番号 0737(82)5285

URL <http://www.kimoto-industry.co.jp/>

経営理念 生活の基礎であり、希望の持てる、地域とともに歩む安定企業

社訓 安全と確かな技術でお客様の信頼に応える

会社概要

1958年（昭和33年）の創業以来、各種タンク建設事業、物流システム事業、土木建設事業、各種メンテナンス事業他の「ものづくりとサービス」を通じ、お客様の満足創造し続ける企業として新たな時代の変化を鋭敏に受け止め、自らの変革に挑戦して参りました。

2013年11月には各種タンク建設事業、メンテナンス事業を中心にクリーンエネルギー事業も拡大しながら、「安全と確かな技術でお客様の信頼に応える」を基本方針に更なる企業価値を高める努力を重ねています。

事業内容 各種タンク建設・メンテナンス事業、クリーンエネルギー事業

設立年 1958年（昭和33年）

社員構成 従業員数110名（男性103名 女性7名 平均年齢40歳）

仕事内容 工場での鋼材の切断・溶接、現場での溶接、重機操作等



溶接



鉄板の切断

会社の特徴

木本産業株式会社は、常にお客様のニーズにお応えするため、ハイテク技術、熟練の職人技、重機設備の充実など様々なテイストを大切にした技術集団への特化を目指しています。